



**PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN STATISTIK**

Jalan Merdeka Selatan 8-9 Blok G Lt. 13 dan 3 serta Blok E Lt. 3
Telp. (021) 3823355 Fax. (021) 3848850 dan Fax. (021) 3823253
J A K A R T A 10110

**SIARAN PERS
NOMOR: 1524/SP-HMS/08/2020**

18 Agustus 2020

**TERIMA KUNJUNGAN KSAD DAN WAKAPOLRI, GUBERNUR ANIES PAPARKAN PERKEMBANGAN PENANGANAN
COVID-19 DI JAKARTA**

BALAIKOTA JAKARTA - Gubernur Provinsi DKI Jakarta, Anies Baswedan dan Wakil Gubernur Provinsi DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria beserta jajaran Pemprov DKI Jakarta menerima kunjungan dari Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KSAD), Jenderal TNI Andika Perkasa dan Wakil Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia (Wakapolri), Komisar Jenderal Gatot Eddy Pramono di Balai Kota, pada Selasa (18/8).

Kedatangan KSAD dan Wakapolri tersebut bertujuan untuk mengetahui lebih lanjut terkait perkembangan penanganan wabah COVID-19 di Jakarta. Seperti diketahui bersama, KSAD juga menjabat sebagai Wakil Ketua 1 Komite Pelaksana Penanganan COVID-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional, sementara Wakapolri turut melaksanakan tugas sebagai Wakil Ketua 2 Komite Pelaksana Penanganan COVID-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional.

Gubernur Anies menyambut baik pertemuan tersebut sebagai upaya evaluasi yang membahas langkah-langkah penanganan wabah oleh Pemprov DKI Jakarta dari awal hingga sekarang.

“Tadi berdiskusi dengan Bapak KSAD dan Wakapolri tentang langkah yang dilakukan Jakarta, strategi besar kita (terkait penanganan COVID-19 di Jakarta),” ujar Gubernur Anies dalam konferensi pers usai pertemuan.

Lebih lanjut Gubernur Anies juga memaparkan terkait dinamika Pemprov DKI Jakarta yang terus berupaya menyempurnakan 3T (Testing, Tracing, dan Treatment) serta mengencarkan 3M (Memakai masker, Mencuci tangan, Menjaga jarak) kepada masyarakat.

“Kemudian kita juga sampaikan tentang bagaimana proses dari awal hingga akhir, ketika kita membangun tandem tiga ini, Masyarakat 3M, dan Pemerintah 3T. Jadi itu bersama-sama. Alhamdulillah sejauh ini berjalan baik. Harapannya ke depan bisa kita laksanakan di berbagai tempat, 3M dan 3T untuk pengendalian COVID-19,” paparnya.

Gubernur Anies juga mengapresiasi kunjungan KSAD dan Wakapolri yang tergabung dalam Komite Penanganan COVID-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional sebagai bentuk perhatian Nasional untuk Jakarta. Sekaligus saling berbagi pengalaman agar ke depan penyebaran COVID-19 lebih dapat dikendalikan.

“Kami di Jakarta merasa terhormat bapak KSAD dan Wakapolri memberi kesempatan pada kita untuk menjelaskan apa yang kita kerjakan. Harapannya kerja bersama yang sudah amat baik selama ini bisa kita teruskan di waktu akan datang,” tambah Gubernur Anies.

Sementara itu KSAD Jenderal TNI Andika Perkasa menjelaskan bahwa pihaknya melakukan orientasi ke daerah-daerah dalam upaya menangani pandemi COVID-19, serta langkah-langkah untuk pemulihan ekonomi nasional.

“Kita sebetulnya masih orientasi. Kita sudah pernah mengunjungi Gubernur Jawa Tengah, dan kali ini kami mengunjungi Gubernur DKI Jakarta. Intinya ingin mendapatkan update penanganan COVID-19 dan pemulihan ekonomi daerah. Saya yakin gubernur sebagai kepala daerah yg sudah menangani sejak awal pandemi ini pasti lebih memahami. Dan ini merupakan bahan masukan bagi kami untuk kami teruskan,” terang Andika.